





Liebe Mitglieder und Aktive, liebe Freundinnen und Freunde regionaler Landwirtschaft und Ernährung,

das Wichtigste zuerst:

Ab nächster Woche beginnt das mehrwöchige FOODTURA-Festival in Frankfurt am Main.

Im Rahmen des Programms findet am kommenden Dienstag der Schulterschluss zwischen dem Ernährungsrat Frankfurt und den Initiativen "Lust auf besser leben", "Initiative Gastronomie Frankfurt", "Klimagourmet" und "Die Kooperative" statt - zum **Bündnis Ernährungswende**.

Umweltdezernentin Tina Zapf-Rodriguez eröffnet die Veranstaltung, worauf die Bündnismitglieder die wichtigsten Themen präsentieren. Im Anschluss ist Zeit für Fragen und Austausch.

Kommt gerne vorbei: Dienstag, 24.09.2024, 15:00 – 16:30 Uhr

Ort:

OKAY BABY, Eschenheimer Tor 2, 60318 Frankfurt am Main

Weiter unten finden Sie Berichte zur Dreiländertagung der DGE/ÖGE/SGE (Im Fokus: Neue Ernährungsempfehlungen), dem VFED Jahreskongress (aktuelle Entwicklungen bei Ernährung und Außerhausverpflegung) und dem Hoffest auf dem Dottenfelder Hof in Bad Vilbel, bei denen BIONALES e.V. dabei war.



Bericht zur Dreiländertagung der DGE, SGE und ÖGE:

Neue Ernährungsempfehlungen im Fokus

Am 12.9.24 fand im Wissenschaftszentrum Bonn die Dreiländertagung der Deutschen Gesellschaft für Ernährung (DGE), der Schweizerischen Gesellschaft für Ernährung (SGE) und der Österreichischen Gesellschaft für Ernährung (ÖGE) statt. Im Zentrum der Veranstaltung stand die Vorstellung der neuen Ernährungsempfehlungen der drei Länder sowie die Diskussion über deren Entwicklung, Stärken und mögliche Herausforderungen.

Der komplette Bericht auf bionales.de Webseite der Tagung

Spannende Entwicklungen bei Ernährung und Außerhausverpflegung

Bionales e.V. beim VFED Jahreskongress

Beim 32. VFED Jahreskongress, der vom 13. bis 15. September 2024 stattfand, standen vielfältige Themen rund um Ernährung und Gesundheit im Mittelpunkt. Der Verband für Ernährung und Diätetik (VFED) brachte Experten und Expertinnen aus verschiedensten Bereichen zusammen, um über aktuelle Entwicklungen zu informieren. Besonders spannend für Bionales e.V. waren die Diskussionen zu (bio)regionalem Essen, ausgewogener Ernährung und der Außerhausverpflegung – vor allem in Schulen und Kitas.

Zum kompletten Bericht auf bionales.de Webseite des Kongresses



Hoffest am Dottenfelder Hof

Bionales e.V. mittendrin

Am Sonntag, den 15.9.24 fand von 10 bis 17 Uhr das alljährliche Hoffest am Dottenfelder Hof in Bad Vilbel statt. Wir von Bionales e.V. haben uns gefreut auch in diesem Jahr dabei zu sein. Bei herrlichem Spätsommerwetter strömten zahlreiche Besucher auf den Hof, um regionale Bio-Produkte zu entdecken und den ökologischen Landbau hautnah zu erleben.

Zum Bericht auf bionales.de

Mit spätsommerlichen Grüßen

Salome, Elvira und Vanja (Team Newsletter) und Susanne, Maggi und Lydia (Team Vorstand)

Besucht uns auch im Internet

bionales.de

ernaehrungsrat-frankfurt.de

Twitter: @ErnaehrungsratF

Bluesky: ernaehrungsrat-ffm.bsky.social

Facebook: BIONALES, Ernährungsrat-Frankfurt

LinkedIN

Youtube: Der Ernährungsrat stellt sich vor

BIONALES - Bürger für regionale Landwirtschaft und Ernährung e.V. Holzhausenstr.22 60322 Frankfurt

Vorstand: Margarethe Hinterlang, Lydia Witzmann, Susanne von Münchhausen AG Frankfurt, VR Nr. 15979 SteuerNr.Finanzamt Frankfurt: 045 255 12058

Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.